

## 17 DAVID

---

**Objetivo:** Conocer la historia de David

---

**Desarrollo del encuentro:** (de manera narrativa, vamos a contar la historia de David, se recomienda acompañar el relato con imágenes)

### 1. Motivación:

David, nació en Belén, tierra de Judá, en la época que Saúl era el rey de Israel. David tenía siete hermanos y por ser el más joven, a él le correspondía pastorear las ovejas de su padre.

Cuando salía con los rebaños al campo, generalmente no tenía nada que hacer más que observar hacer pastar a las ovejas. Pero no se aburría, pues practicaba tirar piedras con su honda, llegó a ser excelente tirador. También llevaba su arpa y componía canciones, a la gente le gustaba y se detenía a escucharlo.

Algunos días llegaban lobos, leones u osos que querían llevarse a las ovejas y, entonces, tenía que hacer uso de toda su fuerza y su habilidad con la honda para alejarlos. Pero él no sentía miedo, pues sabía que Dios estaba siempre con él.

Un día, lo llamaron unos mensajeros del rey

diciéndole: ....-“El rey Saúl necesita de tu música, pues está de muy mal humor”.

Y lo llevaron al palacio y tocó el arpa para el rey, quién de inmediato curó su mal genio.

Otro día, fue a llevarles comida a sus hermanos que eran soldados del rey y que estaban en el frente, pues el ejército filisteo se acercaba para atacar a los israelitas. Los filisteos tenían un arma secreta que se llamaba Goliat, era un hombre gigante, que medía casi tres metros de altura. Cuando llegó David, Goliat caminaba de un lado a otro vociferando: - “¿Quién es el campeón de los israelitas? Tráiganlo para que luche con él y lo destruya, si es que se atreve”.

David, al escuchar los gritos de Goliat, se enojó al ver cómo alardeaba. Entonces dijo a los soldados - “¿Quién es ese que se atreve a desafiar al ejército de Dios? Dejen que yo vaya a luchar con él”. Por supuesto, todos los soldados se rieron, pues era casi un niño, pero David les dijo: -He luchado contra osos, lobos y leones y Dios siempre me ha ayudado. Ahora me ayudará también. Entonces el rey Saúl, le dio su espada y su armadura y le deseó suerte.

David no podía moverse con el peso de la armadura y se la quitó. Dejó la espada y tomó su bastón de pastor, su honda y cinco piedras lisas, entonces fue a luchar contra Goliat.

Goliat al verlo, se rió todo lo que pudo y se burlaba de los israelitas diciendo: - “Este pequeño es su campeón”?

Entonces David le dijo: - "Dios te entregará hoy en mis manos y entonces todos ustedes sabrán que el Dios de Israel es poderoso". Agarró una piedra y con su honda se la lanzó a la frente. Goliat cayó atontado por el inesperado golpe, David corrió hacia él, tomó su propia espada y le cortó la cabeza.



Todos los filisteos huyeron.

Esta victoria hizo famoso a David y el rey lo invitó a vivir con él en el palacio. Se hizo muy amigo de su hijo Jonatán, y se unió al ejército. Llegó a ser muy buen soldado y la gente lo quería tanto, que el rey empezó a tener celos, por eso intentó matarlo en varias ocasiones.

Tuvo que huir y se fue a vivir a las montañas con un grupo de nómadas. Un día los filisteos tuvieron una batalla contra los israelitas y en ella murieron todos los hijos del rey, quien quedó tan herido, que decidió dejarse caer sobre su propia espada y morir.

Cuando murió el rey Saúl, fue coronado David, como rey de Israel. Lo primero que hizo fue recuperar la ciudad de Jerusalén que estaba invadida por los Cananeos y la hizo capital de Israel. Después mandó traer el Arca de la Alianza que contenía las tablas de la Ley.

De esta manera, Jerusalén sería la ciudad de Dios.



## 2. Iluminación: Leamos juntos 2 Samuel 17, 34-37

David dijo a Saúl: «Tu servidor apacienta el rebaño de su padre, y siempre que viene un león o un oso y se lleva una oveja del rebaño, yo lo persigo, lo golpeo y se la arranco de la boca; y si él me ataca, yo lo agarro por la quijada y lo mato a golpes. Así he matado leones y osos, y ese filisteo incircunciso será como uno de ellos, porque ha desafiado a las huestes del Dios viviente».

Y David añadió: «El Señor, que me ha librado de las garras del león y del oso, también me librará de la mano de ese filisteo». Entonces Saúl dijo a David: «Ve, y que el Señor esté contigo».

### 3. Interiorización:

¿Dónde nació David? ¿A qué se dedicaba? ¿Qué hacía para no aburrirse mientras pastoreaba? ¿Por qué no sentía miedo cuando llegaban los osos, lobos o leones a atacar a sus ovejas? ¿Cómo curó David al rey Saúl de su mal humor? ¿Cuál era el arma secreta de los filisteos? ¿Por qué no tuvo miedo David de luchar contra Goliat? ¿Goliat en quién puso su confianza? ¿Quién ganó la pelea y cómo lo hizo? ¿Quién lo invitó a vivir en el palacio? ¿Quién comenzó a ser muy querido? ¿Cómo se puso el rey? ¿Qué intentó hacer entonces el rey con David? ¿Y David qué tuvo que hacer? ¿Cuándo murió el rey, quien fue coronado? ¿Qué hizo con el Arca de la Alianza?

.....

Cuando tengas que enfrentarte algo difícil, debes pedir ayuda a Dios, que es tu Padre y es Todopoderoso. La ayuda especial que Dios nos da para momentos determinados se llama *Gracia Actual*

Dios le dio a David dos cualidades, tocaba bien el arpa y tiraba bien con la honda, pero igual practicaba todos los días.

Es importante que a las cualidades (regalos que nos da Dios) que tenemos las hagamos crecer y las aprovechemos al máximo, para eso es importante también ponerlas al servicio de Dios

Piensa alguna cualidad ..... piensa como mejorarla.....



Salmo (138)

5. Aplicación a la vida :  
Aprende

**Conoces Señor  
mi corazón  
Conoces hasta el  
fondo de mi alma**

Señor tu me sondeas y me conoces  
Tu sabes si me siento o me levanto  
De lejos percibes lo que pienso  
Te son familiares todos mis pasos

ré a poner en las manos de Dios las cosas  
que me cuestan